



COMISIÓN ESTATAL DE LOS
DERECHOS HUMANOS
S I N A L O A

Culiacán, Sinaloa, a 2 de agosto de 2022

Solicitante:

En atención a su solicitud con folio número 250486100009822, a través de la cual se requiere:

“Deseo conocer:

- 1. Presupuesto asignado para el 2022*
- 2. ¿El organismo cuenta con interpretes de lengua mexicana? En caso afirmativo, señalar el número*
- 3. ¿El organismo cuenta con interpretes indígenas? En caso afirmativo, señalar el número y de qué lenguas*
- 4. ¿Cuántas personas conforman su Consejo Consultivo?*
- 5. ¿Cuántas mujeres son parte del consejo consultivo?*
- 6. ¿Cuántos hombres son parte del Consejo Consultivo?*
- 7. Nombre de la persona titular del organismo”*

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 1º, 4º, 19 párrafo segundo y 136 párrafo primero de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, respecto a sus cuestionamientos, se hace de su conocimiento lo siguiente:

El presupuesto aprobado por el H. Congreso del Estado de Sinaloa a esta Comisión para el año 2022 es de \$41,948,496 (cuarenta y un millones novecientos cuarenta y ocho mil cuatrocientos noventa y seis pesos).

Esta CEDH no cuenta con intérpretes de lengua mexicana ni de lenguas indígenas.

Actualmente el Consejo Consultivo tiene 7 integrantes, de los cuales 3 son mujeres y 4 son hombres.

El titular de esta Comisión Estatal es el Mtro. José Carlos Álvarez Ortega.

Cualquier duda al respecto quedamos a sus órdenes.

Saludos cordiales.

Atentamente


LCG. Karol Yamilet Mendoza Fuentes
Jefa de la Unidad de Transparencia de la CEDH Sinaloa

